



fiestas hispanoamericanas

publié le 01/12/2015

Nous sommes maintenant au mois de décembre. Une nouvelle fête hispano-américaine aura lieu très prochainement. Soyez observateurs, curieux, partez à la recherche d'indices...

Document joint

 [la_noche_de_las_velitas_5eme](#) (Powerpoint de 1.1 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.